

ABSTRAK

Khoiril Ummah (NIM. 1320210242). Model Manajemen Pengelolaan UKM Konveksi Berbasis Pemberdayaan Masyarakat di Desa Jepang pakis Kecamatan Jati Kabupaten Kudus. Skripsi, Kudus: Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus, 2017.

Pemberdayaan masyarakat adalah proses pembangunan sumber daya manusia dalam bentuk penggalan kemampuan pribadi, kreatifitas, kompetensi dan daya pikir serta tindakan yang lebih baik dari waktu sebelumnya. Pemberdayaan masyarakat ini dapat dilakukan dengan cara melibatkan masyarakat di dalam kegiatan Usaha Kecil Menengah (UKM). UKM adalah salah satu bagian penting dari perekonomian suatu negara maupun daerah. Di dalam suatu wilayah yang memiliki jenis UKM yang sama, maka lokasi tersebut akan dijadikan sentra industri. Dari sentra industri itulah diharapkan mampu untuk memberdayakan masyarakat yang berada. Desa Jepang pakis telah menjadi sentra industri konveksi. Hal ini dikarenakan di wilayah Desa Jepang pakis terdapat banyak UKM konveksi. Keberadaan UKM konveksi tersebut mampu mempengaruhi kehidupan sosial ekonomi masyarakat di sekitar wilayah sentra industri.

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh deskripsi tentang (1) pola pemberdayaan masyarakat yang digunakan para pengusaha konveksi di Desa Jepang pakis (2) model manajemen pengelolaan UKM berbasis pemberdayaan masyarakat yang digunakan pengusaha Konveksi.

Penelitian yang peneliti lakukan ini adalah jenis penelitian *field research* dengan pendekatan kualitatif. Penentuan sumber data menggunakan data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik keabsahan data menggunakan triangulasi metode, triangulasi sumber dan triangulasi teori. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, display data, mengambil kesimpulan, analisis data sewaktu pengumpulan data, lembar rangkuman.

Hasil penelitian ini adalah dengan adanya beberapa UKM konveksi di Desa Jepang pakis mampu memberdayakan masyarakat untuk terlibat di dalam setiap UKM yang berada di sentra industri konveksi. Kegiatan pemberdayaan masyarakat yakni mengikutsertakan masyarakat menjadi pekerja dalam membantu berlangsungnya suatu usaha. Dalam berlangsungnya suatu UKM konveksi, terkait dengan model manajemen pengelolaan UKM yang berbasis pemberdayaan masyarakat, para pengusaha konveksi di desa Jepang pakis menekankan model manajemen seperti memang hal yang sudah selayaknya digunakan dalam menunjang berlangsungnya suatu usaha dan juga mampu meningkatkan daya serap tenaga kerja sehingga mampu menekan angka pengangguran. Selain itu juga bisa membantu masyarakat dalam meningkatkan taraf perekonomian mereka.

Kata Kunci : *Pemberdayaan Masyarakat, UKM, Model Manajemen Pengelolaan UKM*